

REvent am Lessing

Heute werden wir aktiv
Unsere Welt ist in der Krise,
Doch wir werden kreativ,
Handeln lautet die Devise!

Begleitet von Cajóns und Body-Percussion, gesprochen von den Schüler*innen des Lessing-Gymnasiums, waren diese Verse der Auftakt für einen ganz besonderen Tag am Lessing: Unseren nachhaltigen Aktions- und Festtag „REvent“!

Der von der SMV moderierte schöne Start in unsrem Schulhof war ein gemeinsamer Moment für die gesamte Schulgemeinschaft und wurde mit dem Aufhängen unserer REcycling-Klassenlaternen abgerundet. Danach ging es in die Klassenzimmer und dort haben die Referendar*innen ein sowohl unterhaltsames als auch informatives Quiz zur Nachhaltigkeit vorbereitet, in welchem alle Klassen gegeneinander angetreten sind.

Im Anschluss an diesen gemeinschaftsstiftenden Einstieg ging es ans praktische Arbeiten: Es war eine Freude zu sehen, wie viele kreative, nachhaltige Ideen die Klassen und ihre Lehrer*innen entwickelt haben. Ist man am Vormittag durch die Gänge des Lessing-Gymnasiums gelaufen, war eine ganz besondere Stimmung zu spüren - REcycling, REnew, REuse, REflektieren, REcherchieren: Überall waren Schüler*innen in Aktion. Das Lessing hat sich in eine richtige Nachhaltigkeits-Werkstatt verwandelt!

Nach dem Aktionsvormittag folgte am Nachmittag unser REvent-Fest. Wir haben dem leichten Nieselregen getrotzt und im Erdgeschoss und Hof aufgebaut. Bald konnten wir zahlreiche Eltern, Verwandte und sogar ehemalige Schüler*innen des Lessing-Gymnasiums begrüßen. Die Besucher*innen waren von den vielen nachhaltigen Bastelarbeiten des REvent-Basars begeistert, ob Insektenhotels aus Konservendosen, Untersetzer aus Weinkorken, Duftkerzen aus Kerzenresten, Schalen aus alten Schallplatten.... es gab so viele tolle Produkte und es wurde eifrig eingekauft. Groß und Klein stöberten auf dem REvent-Flohmarkt in der Lessing-Halle, so fanden Bücher, Spiele und Kleidungsstücke ein zweites Zuhause. Lautes Lachen von amüsierten Zuschauern hörte man beim REvent-Kino: Die 11. Klässler präsentierten lustige Stummfilmklassiker mit handgemachter Live-Musik. In den RE-Aktionsräumen wurden die Gäste selbst aktiv, so konnte man beispielsweise Papier schöpfen, Karten bemalen und aus Jeansresten häkeln! Wer bei all den Angeboten ganz hungrig geworden ist, wurde im REstaurant zwischen veganen und regionalen Köstlichkeiten von Kuchen bis Sushi fündig und konnte sich nachhaltig stärken.

Wir freuen uns, dass dieser bunte, fröhliche Tag mit der ganzen Schulgemeinschaft gelungen ist und danken all den Eltern, Schüler*innen und Lehrer*innen, die dies so tatkräftig unterstützt haben. Es war uns ein Wunsch, den großen Krisen unserer Zeit mit Kreativität und Fröhlichkeit zu begegnen und auf diese Weise mit den Schüler*innen nach persönlichen Handlungsmöglichkeiten zu suchen. Ganz wie wir es morgens in unserem REvent-Song ausgerufen haben:

Es geht los mit frischer Kraft
Ganz viel Spaß nun allen Leuten,
Damit jeder was erschafft,
Und wir ganz viel Mut verbreiten!